

**Niederschrift**  
**über die 27. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses**  
**am Donnerstag, dem 26.02.2015, 20.00 Uhr, im Sitzungssaal des Rathauses**

Es waren anwesend:

<b>A</b>	<b><u>Vom Haupt- und Finanzausschuss</u></b>		<b>C</b>	<b><u>YPLAY GmbH, Baden Baden sowie Hessenkom GmbH, Lindheim</u></b>
1.	Herr Dieter Dietzel		1.	Herr Walter Erl
2.	Frau Sabine Lipp		2.	Herr Peer Kohlstetter
3.	Herr Martin Kirchner			
4.	Herr Michael Vogler		<b>D</b>	<b><u>Von der Gemeindeverwaltung</u></b>
5.	Herr Klaus-Dieter Urbanek		1.	Herr Elbert als Schriftführer
6.	Herr Christoph Platen als beratendes Mitglied			
			<b>E</b>	<b><u>Zuhörer</u></b>
<b>B</b>	<b><u>Vom Gemeindevorstand</u></b>			2
1.	BGM Norbert Syguda			

Der Vorsitzende des Haupt- und Finanzausschusses Herr Dietzel, eröffnet um 20.00 Uhr die Sitzung, stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und begrüßt alle Anwesenden.

**Tagesordnung:**

**27/126 Ergebnis des Verhandlungsverfahrens Altstadt  
Abschluss eines Vertrages**

Herr Erl und HerrKohlstetter stellen Ihre Firmen und das Projekt, die Realisierung des Breitbandausbaues im Gemeindegebiet Altstadt vor.

Mittlerweile ist eine Eintragung in der Vektorliste erfolgt und der Breitbandausbau wird bis zu 100 Mbit/s erfolgen. Gemäß der Ausschreibung stehen mindestens 30 Mbit/s zur Verfügung. Für außenliegende Siedlungen etc. sind Einzellösungen erforderlich.

Geplant ist, nach der Vertragsunterzeichnung sofort die Arbeiten auszuschreiben und den Ausbau noch in diesem Jahr abzuschließen.

Weitere Informationen erfolgen im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeiten.

Auf Rückfrage wird erklärt, dass ein diskriminierungsfreier Ausbau gemäß den gesetzlichen Bestimmungen erfolgt. Das bedeutet, dass nach der Regulierung durch die Bundesnetzagentur auch andere Anbieter das Netz nutzen können.

Eine Zuzahlung durch die Gemeinde für den Netzausbau ist nicht erforderlich.

Folgender Beschlussempfehlung an die Gemeindevertretung wird mit 4 Ja- Stimmen bei einer Enthaltung einstimmig zugestimmt:

Dem Entwurf des Kooperationsvertrages über den Ausbau der Breitband-Infrastruktur in der Gemeinde Altstadt mit der YPLAY Germany GmbH, Baden-Baden, wird zugestimmt.

**27/127 Wahl einer / eines stellvertretenden Schriftführerin / Schriftführers**

BGM Syguda schlägt Frau Britta Rackensperger vor.

Frau Rackensperger wird einstimmig zur stellvertretenden Schriftführerin gewählt.

## 27/128 Mitteilungen und Anfragen

- Auf Anfrage von Herr Urbanek wurde von BGM Syguda mitgeteilt, dass über die Betriebsleitung der Gemeindewerke in der nächsten Sitzung der Betriebskommission beraten wird.
- Auf Anfrage von Herr Urbanek zum Konsolidierungskonzept erklärt BGM Syguda, dass der Gemeindevorstand entsprechend des Beschlusses der Gemeindevertretung einzelne Punkte aus dem Konzept detailliert bearbeiten wird und diese dann mit entsprechenden Zahlen zur Einsparung der Gemeindevertretung vorstellen wird.  
Herr Urbanek teilt mit, dass bis Punkt 8 des Konsolidierungskonzeptes bereits Einigung besteht.
- Ein Zuhörer teilt mit, dass die dritte Hundetoilette an der Straße „Am Waldfriedhof“ noch nicht montiert wurde.  
BGM Syguda antwortet, dass diese noch montiert wird, jedoch auf Vorschlag des Ortsbeirates Oberau an anderer Stelle

Ende der Sitzung: 21.15 Uhr

  
- Elbert -  
- Schriftführer -

- Dietzel -  
Vorsitzender des Haupt- und  
Finanzausschusses